
A b s e n d e r :

AfD-Fraktion im Rat der Stadt 25-25190
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Gibt es ausreichende Planungsdaten zum Gliesmaroder Bad?
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
05.02.2025

Beratungsfolge: Status

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 18.02.2025 Ö

Sachverhalt:
Das Gliesmaroder Bad war bekanntermaßen bis Ende letzten Jahres unter privater Führung 
in Betrieb. Zum Zeitpunkt der Schließung waren daher keine Nutzerzahlen bekannt. Für 
jede erdenkliche Fortführung des Bades, eine eventuelle Erweiterung der Wasserwelt oder 
andere Optionen wären solche Besucherstatistiken als Entscheidungsgrundlage wichtig.

Liegen der Verwaltung mittlerweile diese Daten vor?

Falls ja: von wie vielen Personen wurde das Bad in den letzten Jahren jeweils genutzt 
(falls möglich, jahresweise für die zurückliegenden Betriebsjahre auflisten)? Wenn nötig, 
bitte im nichtöffentlichen Teil beantworten.

Falls nein: wann rechnet die Verwaltung mit dem Erhalt dieser Daten?   

Anlagen:
keine


